



Liebe Eltern,

hier noch ein paar Infos vor unseren anstehenden Pfingstferien.

- Das Thema Einlass „Eltern und andere bringende und holende Personen“ hat endlich ein positives Ende genommen. Zahlreich wird die endlich ersehnte Situation wieder genutzt. Zahlreich jedoch auch immer noch das mit den Schildern genutzte selbstständige Abholritual. Stolzer weise schaffen es auch sehr viele Kinder, egal welchen Alters, alleine den Weg in ihre Gruppe zu meistern.
- Vom Team sind inzwischen alle zum Thema „Prävention“ geschult und fortgebildet. Die alltagsintegrierte Sprachförderfortbildung wurde ebenfalls von den meisten Teammitgliedern erfolgreich abgeschlossen. Nur noch vereinzelt werden Nachholtermine (wegen Krankheit) wahrgenommen.
- Der gemeinsame Team – Oasentag in Neckarelz konnte das Gesamtteam endlich wieder für viele Stunden gemeinsam nutzen für Teamaufgaben, gemeinsame Mahlzeiten, sowie für Projektarbeit und unterschiedlichen Angeboten für Körper, Geist und den kreativen Sinn. Ein meditativer Abschluss rundete diesen Tag gebührend ab.
- Unser Hausmeister Herr Gillen hat sich bestens eingelebt und in allen 3 Kindergärten Unmengen von Reparaturarbeiten und vielen Gartenpflegearbeiten erledigt. Fleißig haben in dieser



Woche 7 Väter unserer Einrichtung mit angepackt. Nach kurzem Schreckmoment (der Kleinlaster mitsamt Anhänger hatte sich in der feuchten Nachbar-Spielplatzwiese festgefahren) halfen sie das gelieferte Holz für unsere Außensitzkreisrenovierung



(Sammelplatz im Brandfall) und 3 Baumstämme zur Einrahmung des Kletterbereiches abzuladen. Einer der Väter konnte glücklicherweise mit seinem Allrad PKW zur Rettung beitragen. Danke besonders den fleißigen und kräftig anpackenden Helfern, ohne diese wäre dies nicht möglich gewesen.

- Exkursionen mit den Schulanfängern 2023 zur bald schließenden Sparkasse sorgten für reichlich Abwechslung.
- Ebenso die Besuche der Pinguine - und Mäusegruppe bei den Senioren der Kirchengemeinde und der Fischekinder bei der Seniorentagespflege im Wiesental in der Stadt. Mit dem Lied „Tulpen aus Amsterdam“ und anderen Beiträgen kam Lachen, Freude und Bewegung in die jeweiligen Runden. Weitere Besuche bei Seniorengruppen mit den Kindern der Bären und Hummelchen werden folgen.



- Der Betriebsausflug unseres Kindergartenteams nach Mannheim





zur BUGA startete ebenso aufregend (Bahn – Straßenbahn und Busprobleme) wie er auch letztlich endete. Auch hier wurde viel gelacht, gemeinsam angestoßen und gegessen, sowie mit der Seilbahn recht zackig den Neckar überquert.

- Die Fotoaktion verlief glücklicherweise in diesem Jahr ohne wetterbedingte Verschiebungen und viele halten bereits ihre bestellten Fotos in ihren Händen.
- Der Theaterbesuch (im Jugendhaus) mit den Schulanfängern im April brachte ebenso Heiterkeit in die Runde. Besonders waren an dieser Veranstaltung auch die Schulklassen mit vielen Auszubildenden künftiger pädagogischer Fachkräfte. Dabei allein 3 aus unserer Einrichtung.
- Ein wunderschönes Geburtstagsfest im Garten, bei herrlichem Sonnenschein bereiteten mir die Kinder und Mitarbeiter aller Gruppen. Von der Verrechnungsstelle war unsere Geschäftsführung Frau John mit dabei. Ein herzliches DANKESCHÖN allen miteinander an dieser Stelle ganz besonders.
- Fleißige Hände bearbeiten in den vergangenen 3 Wochen unsere Hochbeete und Pflanztöpfe im Außenbereich. Ob Gemüse, Obst oder auch Blumen aller Art, intensiv werden diese Pflanzungen betreut, gehegt, gepflegt, begutachtet und dann wenn möglich auch geschmacklich ausprobiert.
- Am Dienstag, den 20. Juni werden wir im Laufe des Vormittages in großer Runde unsere Frau Bucher (Hummelgruppe) verabschieden. Sie startet nun in einen neuen Berufsabschnitt, welcher zuvor mit der Ausbildung im Jahr 2017 bei uns startete und sie ab 2020 die ersten Berufsjahre als Erzieherin sammeln konnte.
- Nach den Pfingstferien starten wir mit den Schulanfängern in den Wald. Dies ist nach 3 Jahren das erste Mal, dass alle Schulanfänger aller Gruppen wieder gleichzeitig dort weilen.





Dies ist eine besondere Herausforderung für das Personal welches mit den jüngeren Kindern im Kiga bleibt, wie auch für das begleitende pädagogische Personal im Wald. Spannend wird die Bring – und Abholsituation, da die Kinder wieder, wie in den Jahren vor Corona, von der Elternunterstützung und Fahrgemeinschaften abhängig sind.

- Weiter steht für die Schulanfänger 2023 ein baldiger Schulhausbesuch an.
- Am 3. Juli startet Frau Stephanie Schneider bei uns als Aushilfe, um dann ab 01.09.2023 ihr Anerkennungsjahr für den Erzieherberuf in unserer Mäusegruppe zu machen. Ein Einsatz in anderen Gruppen kann während der Aushilfszeit möglich sein.
- Das Ausflugsziel für dieses Jahr, am Donnerstag, den 06. Juli steht noch nicht fest. ACHTUNG!!! An diesem Tag ist der Kinder für die anderen Kinder geschlossen.
- Die Abschlussgottesdienste (Schulanfänger 2023) sind in der Vorbereitung und erste Pläne werden bereits hierzu geschmiedet. (Dienstag, 25. Juli: Pinguine, Bären und Fische), (Mittwoch, 26. Juli: Mäuse und Hummelchen). Beide Abschiede finden um 17:15 Uhr statt. Einladungen an die betreffenden Familien kommen zeitnah über die App. Um eine Rückmeldung wird dort dann gebeten.
- Die Schulanfänger 2024 werden Mitte Juni mit ihrer Kooperation Schule starten, ebenso finden für diese Kinder ab Anfang Juli die Einschulungsuntersuchungen durch das Gesundheitsamt statt. Einen genauen Termin erhalten sie sobald diese im Kindergarten eingetroffen sind.
- Bitte noch den Sonderschließtag am Donnerstag, den 20. Juli beachten.
- Ein weiterer Abschied steht Ende Juli bevor. Unsere Frau Steeb geht in ihre wohlverdiente Altersteilzeit. Ein genauer Termin für ihren Abschied wird noch festgelegt und über die App mitgeteilt.

Katholischer Kindergarten St. Michael

Kurpfalzstraße 86

74889 Sinsheim

Tel: (0 72 61) 6 35 42

kiga-st-michael@se-snh-ang.de



Nun wünschen wir Ihnen und ihren Familien erholsame, sonnige und wundervolle Tage MITEINANDER. Mögen WIR uns nach den Tagen des GENIESSENS und der Erholung GESUND, ENTSPANNT und MUNTER wiedersehen. Möge die Freude auf dem gemeinsamen Weg Richtung Sommerzeit überwiegen, die auch für unsere jetzigen Schulanfänger der „letzte Kindergartenabschnitt“ bedeutet.

Es grüßt Sie auch im Namen des ganzen Kindergartenteams

Gabriele Baier und Nadine Heckmann